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ВЕДЖВУД WEDGWOOD

15 x 40

1815 x 40 38,88/25,92грань, глазурь блестящая /
chamfer, shiny glaze 1,08 680/46018 36/24

11,0/7,4529,8 x 29,8 54,36/38,376глазурь блестящая, матовая /
shiny, matt glaze 1,51/1,066 414/286,217/12 36/36

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

Легендарный веджвудский фарфор олицетворяет собой истинные английские тра-
диции и почти два с половиной столетия считается эталоном качества и стиля. Из-
делия Веджвуда украшают собрания музеев и являются предметом гордости
состоятельных частных коллекционеров. Удачливый предприниматель, смелый изоб-
ретатель и художник с изысканным вкусом Джозайя Веджвуд открыл своё производ-
ство в 1759 году и вскоре появилось одно из главных его изобретений – изысканный
фаянс сливочного цвета, покрытый тончайшей глазурью. Именно из него в 1765 году
был изготовлен сервиз для королевы Шарлотты. Королеве понравилось творение
Веджвуда и отныне продукция его фабрики стала носить титул «королевской».

Legendary Wedgwood porcelain represents the true English traditions and almost two and
a half centuries has been considered the standard of quality and style. Elegant shaped
products with finest walls and strict recognized drawing are acknowledged as genuine mas-
terpieces all over the world. They adorn the collections of museums and are the pride of
wealthy private collectors. A successful entrepreneur, ambitious inventor and artist with ex-
quisite taste Josiah Wedgwood opened his factory in 1759.  And one of his major inventions
emerged – exquisite pottery in cream color, covered with the finest glaze was emerged
soon. A set of porcelain pottery was made for Queen Charlotte in 1765. The Queen liked
the creation of Wedgwood, and the products of his factory began to wear the title «Royal».
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WEDGWOOD  ВЕДЖВУД
15 x 40

20003 Темари белый 29,8x29,8 
Temari white 

20019 Темари фисташковый светлый
29,8x29,8
Temari light pistachio 

20060 Темари розовый матовый
29,8x29,8 
Temari pink matt

STG/C274/15033
Веджвуд Чашки зеленый грань15x40
Wedgwood Cups green chamfer

15029
Веджвуд зеленый грань 15x40
Wedgwood green chamfer

15030
Веджвуд розовый грань15x40
Wedgwood pink chamfer

STG/A274/15036
Веджвуд Чашки белый грань 15x40
Wedgwood Cups white chamfer

POF004
Бисер черный золото 20x1,4
Beads black gold

STG/B274/15031
Веджвуд Чашки розовый грань15x40
Wedgwood Cups pink chamfer

15037
Веджвуд белый грань15x40
Wedgwood white chamfer

POD008
Бисер фисташковый 20х0,6
Beads pistachio

155 светло-розовый 20х1,5
light pink

172 металлик салатный 20x1,5
metallic light green

189 фиолетовый 20х1,5
violet

130 белый 20х1,5
white

194 Косичка зеленый 20х1,5
Braid green

136 беж 20х1,5
beige

11 платина 20х1,5
platinum

15035
Веджвуд Цветы белый грань15x40
Wedgwood Flowers white chamfer

15032
Веджвуд Цветы розовый грань15x40
Wedgwood Flowers pink chamfer

15034
Веджвуд Цветы зеленый грань 15x40
Wedgwood Flowers green chamfer

POF001
Бисер белый серебро 20x1,4
Beads white silver

POF002
Бисер белый золото 20x1,4
Beads white gold

POD007
Бисер розовый 20х0,6
Beads pink

POF003
Бисер черный серебро 20x1,4
Beads black silver

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе ме-
таллов, применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой
тканью или губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использова-
нии контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверх-
ность легко очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность
защитными средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плит-
кой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-
based dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use
abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use
the grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure
that the surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with
a special protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

Для пола рекомендуются серии Боско, Вяз, Фрегат, Палисандр, Легенда, Гармония.
We recommend the following series for flooring Bosco, Elm, Frigate, Rosewood, Legend, Harmony.


